
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0571/2021 der CDU im Ortsbeirat Mainz Hartenberg-Münchfeld   
betreffend Aufstellung von Sitzmöbeln (CDU) 
hier: Im Rahmen des Projekts "beSITZbare Stadt" 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1. Sind bei dem federführenden Grün- und Umweltamt bzw. beim Amt für soziale Leistungen  
     Vorschläge aus dem Innenstadtteil Hartenberg-Münchfeld eingegangen? 
 
Ja, es sind Vorschläge beim Grün- und Umweltamt eingegangen. 
 
 
2. Welche der oben angeführten Akteure haben mögliche Standorte für Bänke in HaMü  
    gemeldet? 

Es sind von Frau Ortsvorsteherin Sauer verschiedene Bankstandorte gemeldet worden. 
 
 
3. Welche Standorte wurden bereits gemeldet? 

Folgende Standorte wurden gemeldet:  
Alter Ruhe Weg, Fritz Bockius Straße, MLK- Park, Wallstraße / Fritz Kohl Straße, Ortsverwaltung 
HaMü, Fußweg Am Fort Gonsenheim / Stadion, Grünanlage An der Allee / Am Fort Gonsen-
heim, Fußweg Dijonstraße / Münchfeldschule 
 
 
4. Gibt es Standorte, die in die engere Wahl gekommen sind? 
 
Alle Standorte außer Fritz Bockius Straße können wahrscheinlich realisiert werden. 
 
 
5. Gibt es vorgeschlagene Standorte, die nicht realisiert werden können? 
 
Der Standort Fritz Bockius Straße scheidet zunächst mal aus, da an den Kopfenden der Beton-
einfassungen Sitzmöglichkeiten vorhanden sind. 
 
 
6. Werden der Ortsbeirat und der AK Offene Seniorenarbeit Ha- Mü vor der endgültigen  
     Festlegung von Standorten für die Sitzmöblierung beteiligt werden? 
 
Mit Schreiben vom November 2018, wurde der Ortsbeirat und die AK Offene Seniorenarbeit  
Ha- Mü angeschrieben und somit beteiligt. Die daraufhin genannten Standorte werden in die-
sem Jahr mit normalen Bänken ausgestattet. Wünsche nach speziellen Seniorenbänken wur-
den nicht bisher genannt. Falls es weitere Ideen und Wünsche gibt, können diese gerne an die 
Verwaltung gemeldet werden. 
 



7.  Liegen bereits Erfahrungen und Erkenntnisse zur Unterstützung des Projektes durch  
      Sponsoren und Spendern aus anderen Stadtteilen vor? 

Bisher wurden einige Bänke für das Stadtgebiet mittels Sponsoring durch die Stadtwerke 
Mainz beschafft. In Mainz-Hechtsheim wurden weitere Spenden durch Privatpersonen oder 
Ortsparteien getätigt. 
 
 
Mainz, 16.04.2021 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder 
Beigeordnete 
 


